



MANOIR
SAINT-SAUVEUR
VILLÉGIATURE-SPA-CONGRÈS

INFORMATION CERTIFICAT CADEAU / GIFT CERTIFICATE INFORMATION

INFORMATION DE L'ACHETEUR / BUYERS INFORMATION

Nom / Name : _____

Numéro de tél / Phone number: _____

Adresse postale de l'envoi / Address to send: _____

Adresse courriel / Email: _____

Copie du certificat par courriel oui/yes non/ no

Type de carte de crédit / credit card type visa Mc AX

Numéro de carte de crédit / Credit card number: _____

Expiration: _____ CVC: _____

INFORMATION DU BÉNÉFICIAIRE / RECIPIENT INFORMATION

Nom / Name : _____

De la part de / From: _____

Message: _____

****Offre valide** du dimanche au jeudi pour deux personnes jusqu'au 1er juillet 2020, selon les disponibilités.
Non valide le 14-15 février 2020, dimanche d'un weekend férié et du 28 février au 7 mars 2020. Après votre date de validité, la valeur de l'offre se transforme en valeur nominale du montant payé à être dépensé sur les produits et services de l'hôtel Manoir Saint-Sauveur. Réservation requise pour un soins au Spa du Manoir. Valide pour les nouvelles réservations. Non combinable, non monnayable, non remboursable et non applicable pour les groupes. **Sujet à disponibilité.**

****Terms of usage offer valid** for two people Sunday to Thursday, until July 1st, 2020. Not available February 14-15, 2020, long weekend Sundays or between February 28th and March 7th, 2020. After your validity date, the certificate will become a monetary value of the amount paid only valid on products and services of Manoir Saint-Sauveur. Reservation required for a treatment at the Spa du Manoir. New reservations only. Not cashable, not combinable and not refundable. Not valid for groups. **Subject to availability.**

Signature : _____

Date : _____